

石二小だより

第28号 平成28年9月7日(水)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

ようこそパトリック先生



1学期までの外国語活動の時間には、ALT（外国語指導助手）のカイリア・先生に指導して

いただいていたのですが、2学期からは、担当がパトリック・先生に変わりました。

パトリック先生はアメリカ・アリゾナ州（グランドキャニオンで有名な所です）の出身で、2012年7月に来日し、以前も本校で指導していただいています。普段は石神中学校で英語の授業をしていますが、これ

から週2回のペースで本校に勤務していただき、担任の先生と一緒に授業を進めます。子どもたちが楽しく活動に取り組めるようにいろいろと教材を工夫したり、英語を通じた日常会話やゲームをしたりしていただきます。本校での初めての授業は、1日（木）に6年生で行われました。パトリック先生の自己紹介や出身のアメリカの名所などについて、Q&A方式で簡単な英語でやりとりをしました。子どもたちの英語への関心が一層高まるといいですね。

暑さに負けずもりもり食べよう

9月に入りましたが、まだまだ残暑の厳しい日があります。ただ、朝晩は少しずつ気温が下がってきており、だいぶしのぎやすくなってきたような気がします。1日（木）の給食には、チキンカレーが出ました。この日はとてもよいお天気で、日中はだいぶ気温が上がりました。暑い日が続くと食欲が落ちてくるかもしれませんが、そんな時にこそ、暑さに負けないように熱くてスパイスの効いたカレーを食べるというのも、また一つの方策です。カレーは、子どもたちに大人気のメニューです。しっかり食べてしっかり睡眠をとって、もうしばらくは続くかもしれない残暑を乗り切れるように心がけましょう。

